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Résumé :

Le but de cette these nommée :[la signification de la préposition dans le saint Coran en
exemple Sourate Yousouf]. Est decréer un dictionnaire sémantique comprend la signification de la
préposition en Sourate Yousouf.

La recherche contient: une introduction importante de sujet et les raisons de pourquoi j'ai le
choisi et les études antérieures, avec des définition pour les termes de recherche et ses limites
,puis trois chapitre le premier d'eux concernant la signification de la prépositions, le deuxieme
pour les signification de prépositions en sourate Yousouf convenu par tous les scientifiques suit
par des tableaux statistiques pour chaque sens, et le troisieme pour les significations des
prépositions convenu par certains scientifiques, Tout ¢a on utilisent I'approche statistique
descriptive, et enfin la conclusion qui a recueilli les résultats les plus importants.

Mots-clés :[Signification. Prépositions .Sourate Yousouf. Grammaire]

Abstract:

The purpose of this thesis named [the significance of the preposition in the Holy Quran in
Surah Yusuf as example]. Is to create a semantic dictionary understands the meaning of the
preposition in Surah Yusuf.

The research includes: an important introduction to the subject and the reasons why | have
chosen, and the previous studies, with definition for the search terms and limitations, then three
chapter: the first of them is for the meaning of prepositions, the second for prepositions meaning
in Surah Yusuf agreed by all scientists followed by statistical tables for each sense, and the third for
the meanings of prepositions agreed by some scientists, In all that we are using descriptive
statistical approach, and finally the conclusion that collected the most important results.
Keywords: [Significance. Prepositions. Surah Yusuf. Gramm



